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Aos 05 (cinco) dias do mês de novembro do ano de 2020, às 09h00 (nove 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa 
diretora nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: 
Cleber Costa, Francisco Sales, Francisco Filho, Ib Brêda, Kelmann Vieira, 
Lobão, Mauro Guedes, Ronaldo Luz e Samyr Malta . Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador Cleber 
Costa trouxe informe publicado na imprensa dando conta que a secretaria 
municipal de saúde mudou o sistema de marcação das consultas que era feito 
através do CORA e agora pela INDRA. Ressalta que os procedimentos 
continuam nas mãos de terceiros e lembrou sua fala ontem quando colocou a 
necessidade de acabar com a despolitização desse sistema. Em aparte, a 
vereadora Silvania Barbosa também tomou conhecimento do novo sistema e 
espera que a população não seja mais uma vez prejudicada. Solicitou ao 
orador como presidente da comissão de saúde desta Casa buscar 
informações sobre a mudança. Disse que ainda hoje recebeu pedido de 
informações do novo procedimento que não foi publicado de forma clara para 
a população. Em aparte, o vereador Ronaldo Luz sugeriu ao orador na próxima 
legislatura buscar junto ao futuro prefeito informações sobre as mudanças.  No 
Prolongamento do Expediente foi lido: projeto de lei nº 93/2020 do vereador 
Cleber Costa – inclui no grupo prioritário de vacinação contra a gripe e o 
corona vírus, quando a vacina estiver disponível o integrante da categoria de 
representante comercial de laboratórios farmacêuticos (protocolo web nº 
11040003/2020). Feita a chamada para a Ordem do dia, foram constatadas 
as mesmas presenças da chamada inicial, não havendo quórum regimental 
para deliberar a pauta.  Passando para o Expediente Final, o vereador Lobão 
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parabenizou e agradeceu os integrantes da página Maceió Ordinário pela 
postagem do ‘’ Dia Municipal do Reggae’’ salientando também o ‘’Dia 
Municipal do Rock’’ bem como discorrendo sobre a importância dos mesmos 
para a cultura. Passou a falar sobre a situação do mercado da produção onde 
vai buscar informação sobre os recursos destinado a obra no local que 
encontra – se com várias necessidades. Fez apelo a prefeitura de Maceió e 
as empresas de ônibus para a liberação de mais linhas haja vista o tempo que 
os passageiros ficam nos pontos causando aglomeração. O vereador 
Francisco Filho ateve - se as fases de flexibilização apresentada durante o 
período de isolamento devido o corona vírus e solicitou ao prefeito aceitar esse 
protocolo que foi aplicado pelo estado e deu certo, portanto precisamos 
continuar avançando nesse protocolo. Solicitou também uma atenção especial 
ao segmento de eventos haja vista a importância para a economia do nosso 
estado e que foi o primeiro a parar as atividades e será o último a retornar. 
Concluindo, passou a falar sobre o serviço de má qualidade oferecido pelos 
bancos e pede o apoio da Casa para solucionar essa questão.  O vereador 
Samyr Malta, espera que os comércios não venham mais fechar as portas e 
sugere que ao invés de reduzir os horários prolongue -se respeitando as 
normas de segurança, inclusive horário diferenciado para os idosos dentre 
outras medidas que poderão ser aplicadas.  Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para a próxima terça – feira 
em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 05 de novembro de 2020 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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